

大阪13区本多平直総支部長について

ご心配をおかけして誠に申し訳ありません。

2021年立憲民主党ワーキングチームで行われたと報道された「発言」をめぐっての自主的な離党・議員辞職の経緯について、その後立憲民主党としては「発言はなかった」との本人の主張をおおむね認め、本多氏の復党を認め、2024年衆議院議員総選挙において東京比例区候補として公認を受けて出馬しております。

今回、前立憲民主党大阪府連代表とし、同様の判断に立ち、中道改革連合党本部と相談の上、総支部長就任を求めたものです。

何卒、ご理解賜ります様、宜しくお願い申し上げます。

立憲民主党大阪府連
前代表

中道改革連合大阪16区総支部長

森山清行

2021年報道された「発言」と立憲民主党離党・議員辞職の経緯について

私の過去の立憲民主党離党・議員辞職の経緯に関する経緯、報道等について大変ご心配をおかけして誠に申し訳ありません。

私はあのような「発言」をした事実は一切ありません。当時の私の対応により、報道を含め多くの皆さまに誤解を与えてしまったことをたいへん申し訳なく思っています。

その後、立憲民主党にもご理解をいただき、2024年復党し、比例代表東京ブロックで出馬いたしました。このたび、中道改革連合の理念を政治に打ち立てる為、また大阪の皆様、東大阪の皆様の為に、誠心誠意尽くし抜いて参りますので、何卒宜しくお願ひ申し上げます。

中道改革連合大阪13区総支部長

本多 平直